
РФСОО «СФСО САНКТ-ПЕТЕРБУРГА» 

ПРОТОКОЛ СОБРАНИЯ ПРЕЗИДИУМА И ИСПОЛКОМА 

Дата проведения: 19 апреля 2022 г. 

Место проведения: г. Санкт-Петербург, ул. Куйбышева, д.32 У 

Начало заседания: 19.30 

 

Участвовали в работе:

1.Президент Д. Куприенко  

2.Ответственный секретарь С.Филатова 

3.Член Президиума М.Чегаровский  

4.Член Президиума В.Белозёров 

5.Член Президиума А. Волков 

6.Член Президиума А. Шелехин 

7. В.Филатов 

8. Р.Гусейнов 

9. Е.Грошева 

10. В.Фершалова 

11. О.Елизарова 

12. Б.Родионов 

13. Е. Родионова 

14. И.Ломова 

15. К.Волков  

16. А.Ширинян 

17. М.Малышев 

18. Т.Бевза 

 

Отсутствовали из членов Президиума: вице-президент С.Белов, член Президиума Р.Кузнецов. 

Кворум есть. 

 

Председатель заседания – Д. Куприенко 

Секретарь заседания – С.Филатова 

 

Повестка собрания: 

 

1) Регламент подготовки и публикации протоколов собраний Президиума и Исполкома 

(А.Шелёхин). 

2) Отчёт по поручениям прошлого собрания Президиума СФСО СПб (Д.Куприенко).  

3) Перевыборная конференция ФСОР (Д.Куприенко). 

4) Итоги встречи лыжной комиссии (А.Шелёхин). 

5) Доход и бюджет Федерации (А.Шелёхин). 

6) Составление официальных документов от тренеров и тренсоветов (С.Филатова, В.Фершалова). 

7) Информационное сопровождение деятельности СФСО СПб (А.Шелёхин). 

8) Всероссийские соревнования (октябрь). Вопросы проведения майских стартов 

(М.Чегаровский). 

9) Вопрос подготовки к юниорской зимней Спартакиаде 2023 (К.Волков). 

10) Реализация проекта "Школа молодого картографа" (С.Филатова). 

11) Разное 

 

Вопрос 1. «Регламент подготовки и публикации протоколов собраний Президиума и 

Исполкома» 

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил, что в прошлом протоколе собрания уже после его публикации 

были выявлены неточности. Предложено перед публикацией присылать Протокол на 

корректировку. 

С.Филатова напомнила, что Протокол собрания – это документ со сжатой информацией. В случае 

необходимости – стоит прикладывать отдельно ссылки на отчёты и другие документы. 

С.Филатова отметила, что присылаться Протокол будет на всех участников собрания, как 



докладчиков, так и тех, кто участвовал в обсуждении вопросов. На согласование текста 

Протокола будет установлен дедлайн: 3 дня. 

В.Белозёров предложил также обязать докладчиков отправлять Ответственному секретарю до 

проведения собрания тезисы выступления по вопросам повестки. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

1.1 Осуществлять рассылку шаблона Протокола собрания на докладчиков и участвовавших в 

обсуждении; давать 3 дня на внесение правок и корректировок. Докладчикам присылать 

Ответственному секретарю тезисы по вопросам повестки до проведения собрания. 

Вопрос 2. «Отчёт по поручениям прошлого собрания Президиума» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что главный нерешённый вопрос с прошлого собрания 

Президиума – финансовые условия проведения летних стартов. Необходимо подготовить 

постановление. 

В.Филатов отметил, что он уже присылал после мартовского собрания на Президиум свои 

расчёты по итогам прошлогодних стартов; однако решение по финансовым условиям на новый 

летний сезон Президиум на данный момент так и не стал обсуждать. 

Д.Куприенко предложил подготовить сформированный финансовый расчёт в виде 

постановления.   

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

2.1 Подготовить сформированный финансовый расчёт в виде постановления по финансовым 

условиям на летний сезон. 

Вопрос 3. «Перевыборная конференция ФСОР» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко сообщил, что 16 апреля состоялась отчётно-перевыборная 

конференция ФСОР. От Санкт-Петербурга в новый состав Президиума ФСОР вошли В.Филатов 

и А.Волков. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 4. «Итоги встречи лыжной комиссии» 

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин сообщил, что 7.04.2022 состоялась встреча лыжной комиссии. По 

итогам проведённого сезона. Были обсуждены проблемы, озвучены оценки руководителям 

блоков зимних стартов. По инициативе М.Семёнова Е.Логвинчуком была собрана обратная связь 

от спортсменов по проведённым лыжным стартам. А.Шелёхиным предоставлен подготовленный 

им финальный финансовый отчет с положительным итогом. Также он сообщил, что им уже 

неоднократно поднимался вопрос о выделении премий по итогам зимнего сезона главным 

проводящим лицам. Предлагалось половину полученной Федерацией прибыли по итогам сезона 

распределить на премии. А.Шелёхиным была озвучена сумма предлагаемых премий, список лиц 

для её получения и дополнительный премиальный фонд, выделяемый им из личных средств. 

С.Филатова высказала сомнения, что премии гарантируют мотивацию и участие лиц в 

следующем сезоне. Кроме того,  непонятно, почему премий нет, например, в других видах: вело 

и т.д.  



А.Шелёхин отметил, что работы по зимнему сезону осуществляются в несравнимо более 

тяжелых условиях, чем летом, и круг лиц, согласных на такие работы, крайне узок, поэтому и 

необходима дополнительная мотивация для них. 

В.Белозёров предложил выделить от Федерации А.Шелёхину стоимость ремонта бурана. 

А.Шелёхин предложил опустить данный вопрос. Д.Куприенко отметил, что ранее была 

договорённость, что ремонтные работы включены в стоимость аренды буранов. 

Также А. Шелёхиным были озвучена необходимая последовательность действий для куратора 

будущих зимних сезонов: Календарь; Дисциплины; Районы; Бригады, концепции; Штатно-

должностное расписание, смета. 

А.Шелёхиным было сообщено о начатой работе по формированию зимнего календаря 2022/2023. 

ГОЛОСОВАНИЕ 4.1: «ЗА» – 5 голосов, «ПРОТИВ» – 1, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

4.1 Утвердить премии по итогам зимнего сезона согласно списку, предоставленному 

А.Шелёхиным. 

СЛУШАЛИ: М.Малышев сообщил, что хорошо было бы ознакомиться с отчётом по зимнему 

сезону. Д.Куприенко предложил опубликовать аналитическую часть отчёта на сайте Федерации 

с отзывами с ГУМО, с отзывами со спортсменов, оценками по итогам сезона директорам и 

техническим директорам. 

В.Белозёров предложил зафиксировать в протоколе тот факт, чтобы от лица Федерации выразить 

благодарность руководителям зимнего сезона 

ГОЛОСОВАНИЕ 4.2 : «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – 0, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

4.2 Утвердить отчёт по итогам сезона с участием лыжной комиссией. А.Шелёхину подготовить 

аналитическую часть отчёта для публикации на сайте Федерации. Выразить благодарность 

руководителям зимнего сезона. 

Вопрос 5. «Доход и бюджет Федерации» 

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин отметил, что зимний сезон традиционно самый сложный, самый 

затратный. Отсюда возникает вопрос о необходимости формирования бюджета Федерации, 

понимания источников доходов. Так, например, помимо выделения финансирования от Комитета 

А.Шелёхин предложил рассмотреть вопрос о включении в доходы Федерации грантов. а 

человеку, занимающемуся привлечением грантов обеспечить % за работу. 

Д.Куприенко отметил, что задачи грантов – развивать направления, на которые у Федерации нет 

своих средств. Поэтому нельзя рассматривать грант как источник дохода.  Все расходы целевые 

постатейные, с отчётностью. 

В.Филатов отметил, что, если есть задача увеличить доходную часть, надо думать где её брать, а 

не пытаться изменить то, что уже есть.  

А.Шелёхин сообщил, что Федерации необходим принцип гласности, в частности, в финансовом 

аспекте. В.Белозёров добавил, что необходимо формировать бюджет на год, чтобы понимать 

какие расходы, какие доходы.  

Д.Куприенко отметил, что основной источник дохода Федерации – проведение своих стартов. 

Финансовые итоги за каждый год есть в отчёте Президента, который представляется на 

Конференции после проверки КРК. Формировать бюджет на год вперёд в текущих реалиях 

крайне проблематично в силу непредсказуемости ситуации. Поэтому планирование текущих 



расходов происходит в непрерывном режиме исходя из наиболее актуальных в данный момент 

задач. 

С.Филатова предложила перенести данный вопрос в отдельную встречу, поскольку тема большая 

и требует анализа и подготовки, а времени для обсуждения в рамках текущего собрания осталось 

мало. 

К.Волков отметил, что для наглядной отчётности тем же родителям можно демонстрировать, что 

призовой фонд формируется исходя из стартовых взносов (т.е. “приз по стоимости не может быть 

менее стоимости взноса за участие”). 

Д.Куприенко сообщил, что на прошлом собрании поднимался вопрос о формировании комиссии 

по финансовому контролю, которая бы проверяла сметы директоров стартов по обоснованности 

затрат. Предложение: В.Филатов, О.Елизарова, Д.Куприенко.  

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

5.1 Поручить А.Шелёхину проработать вопрос по доходам Федерации. 

5.2 Утвердить комиссию по финансовому контролю в составе В.Филатов, О.Елизарова, 

Д.Куприенко. 

Вопрос 6. «Составление официальных документов от тренеров и тренсоветов» 

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила, что в адрес Федерации поступил вопрос о регламенте 

утверждения и публикации Положений об отборах в юниорские летние сборные.  

Председатель тренсовета по детским/юношеским/юниорским группам в кроссовых дисциплинах 

В.Фершалова отметила, что тренсовет исправно готовит Положения и отсылает Д.Куприенко для 

размещения. Проблема возникла лишь с последним Положением, не успели вовремя отправить 

для публикации. 

Е.Грошева отметила, что по Уставу решения тренсоветов утверждаются Президиумом. 

С.Филатова предложила зафиксировать в Протоколе, что Положения от тренсоветов утверждает 

Президиум и обязательно публикует на сайте Федерации. 

В.Филатов сообщил, что на прошедших соревнованиях 17 апреля были сданы заявки, мягко 

говоря, в «некорректном» оформлении. Был задан вопрос, почему тренеры не оформляют заявки 

в требуемом виде: с печатью врача, официальным названием организации с печатью и подписью 

руководителя организации. Тренерам принять во внимание данный факт и привозить 

«корректные» заявки.  

От Е.Грошевой поступило предложение - проводить мандатную комиссию в начале сезона - 

присылать медицину, и заверенные списки групп. 

В.Фершалова сообщила, что от тренсовета поступило предложение закрывать заявку на 

соревнования в четверг в 23.59. В.Филатов и Б.Родионов отметили, что тогда организаторы 

столкнуться со сложностями с заказом скорой, печатью карт, номеров; усложнится работа 

мандатной комиссии и секретариата. О.Елизарова добавила, что в исключительных случаях 

(болезнь участника, например) можно заранее (не менее чем за сутки) написать организаторам 

старта с просьбой о снятии заявки и переноса оплаченных средств на следующий старт 

Федерации. 

В.Фершалова спросила о присвоении разрядов 10 группе, исходя из новых норм ЕВСК. 

Д.Куприенко ответил, что уточнит этот момент в спорткомитете. 



Е.Грошева задала вопрос о формировании Положений, о регламенте работы тренсоветов и т.д. 

Д.Куприенко предложил провести отдельное собрание Президиума с тренерами для обсуждения 

вопросов. Р.Гусейнову поручили выяснить в спорткомитете, какие конкретно коллективы - 

согласно фразе в Положении “одной физкультурно-спортивной организации” - могут 

формировать команду для участия в Первенстве СПб.   

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ:  

6.1 Положения об отборах от тренсоветов утверждает Президиум и публикует на сайте 

Федерации для ознакомления общественности.  

Вопрос 7. «Информационное сопровождение деятельности СФСО СПб» 

СЛУШАЛИ: А.Шелёхин задал вопрос, является ли ВК-группа vk.com/spb_orient официальным 

ресурсом СФСО Санкт-Петербурга, и предложил переименовать ВК-группу в «Новости 

ориентирования Санкт-Петербурга и Ленобласти» и предоставить доступ для публикации 

новостей от заинтересованных лиц. А.Шелёхин также задал вопрос о регламенте публикации 

анонсов стартов, в частности, малой информационной освещаемости стартов зимнего ЧиП. 

С.Филатова ответила, что у Федерации официальный ресурс – это сайт spbof.ru; ВК-группа была 

создана для освещения деятельности Федерации, а также для размещения новостей про 

ориентирование в регионе, в частности, для информационной открытости Федерации, что влияет 

на получение грантов/субсидий и оценку сторонних ведомств по открытости деятельности 

Федерации (комитетов и т.д). Переименование группы скажется отрицательно на 

информационной открытости Федерации, в том числе и на возможностях получения субсидий, 

грантов, и не видится целесообразным. Что касается размещения анонсов стартов в ВК-группе, 

то информацию по ним должны присылать организаторы стартов: директора, секретари и т.д. 

Кто присылает – тех размещают. 

М.Малышев задал вопрос о том, существуют ли нормы по публикации новостей на сайте 

Федерации и ВК-группе. Он напомнил, что присланная им новость о выступлении спортсменов 

СДЮСШОР№2 на Всероссийских соревнованиях в Железноводске была с трудом опубликована 

на сайте Федерации. 

С.Филатова отметила, что на сайте Федерации должны размещаться новости об итогах 

выступления всех спортсменов Петербурга, а не только отдельных коллективов (для этого есть 

сайты собственных организаций). По вело, зиме, трейл-О и взрослым «летникам» представители 

команд присылают мини-новости по итогам выступления всех спортсменов Санкт-Петербурга. 

По летним юниорским и детским соревнованиям такой общей информации не поступает. В 

частности, с Железноводска не было прислано информации по всем петербургским призёрам. 

Д.Куприенко предположил, что это зона ответственности вывозящих тренеров присылать 

небольшую новость по итогам соревнований. В.Фершалова отметила, что таковых может быть 

несколько. Т.Бевза предложила поделить и решить внутри тренсоветов и вывозящих тренеров, 

кто за какие старты будет отчитываться.  

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 8. «Всероссийские соревнования (октябрь). Вопросы проведения майских стартов» 

СЛУШАЛИ: Д.Куприенко предложил в виду ограниченности времени собрания перенести 

обсуждение данного вопроса Президиумом по почте. М.Чегаровскому прислать информацию на 

Президиум по почте. 

ГОЛОСОВАНИЕ: «ЗА» – 6 голосов, «ПРОТИВ» – нет, «ВОЗДЕРЖАЛОСЬ» – нет. 



ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: М.Чегаровскому прислать информацию по Всероссийским 

соревнованиям на Президиум по почте для обсуждения. 

Вопрос 9. «Вопрос подготовки к юниорской зимней Спартакиаде 2023» 

СЛУШАЛИ: В 2023 году будет юниорская спартакиада, которая такая же важная, как и 

спартакиада школьников. Необходимо уже начинать готовиться. Основные тренировочные 

мероприятия запланированы на базе УТЦ Кавголово. Хорошо бы иметь тренировочную сетку 

рядом, в близком доступе от базы Лесгафта, для подготовки зимней сборной юниоров. 

Д.Куприенко подтвердил, что надо найти район, чтобы подготовить тренировочную сетку; 

следует озадачить этим лыжную комиссию. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 10. «Реализация проекта "Школа молодого картографа"» 

СЛУШАЛИ: С.Филатова сообщила, что проект ведётся успешно: практически завершены 

теоретические занятия, впереди – практические занятия; отзывы от участников хорошие. 

А.Ширинян подтвердил, что общался с некоторыми участниками проекта и получил 

положительные отзывы. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 

Вопрос 11. «Разное» 

СЛУШАЛИ: Р.Гусейнов, как координатор Федерации по взаимодействию со спорткомитетом, 

сообщил представителям тренсоветов и попросил довести информацию до ответственных лиц, 

что необходимо максимально заранее определять составы команд, чтобы успевать оформлять 

финансирование на выезды сборной. 

М.Малышев задал вопрос о том, как юридически решается поднятый им ранее вопрос с 

«легитимностью» сбора денег со спортсменов (взносы в ФСОР). Д.Куприенко ответил, что на 

данный момент окончательного решения ещё нет. 

М.Малышев задал вопрос о критериях распределения формы сборной Санкт-Петербурга (почему 

не вошли в список 30 человек некоторые из юниоров, показавшие высокие результаты за 

прошлый сезон). С.Филатова отметила, что изначальная цель выдачи курток сборной Санкт-

Петербурга – поддержка именно элитных спортсменов. Д.Куприенко сообщил, что резервные 

куртки есть. М.Малышеву предложено прислать предложения о дополнительной выдаче курток 

спортсменам-юниорам на рассмотрение Президиуму. 

С.Филатова сообщила, что следующее собрание СФСО СПб запланировано на 17 мая. 

ГОЛОСОВАНИЕ: не проводилось. 

ПРИНЯТОЕ РЕШЕНИЕ: принять к сведению. 


